



Noemí Luna, será la coordinadora en Cámara de Diputados y a Guadalupe Murguía, al frente del grupo parlamentario en Senado



Los grupos parlamentarios del Partido Acción Nacional en el Congreso de la Unión suscribieron un compromiso ante los ciudadanos para trabajar con ahínco y determinación, a fin de retomar el rumbo del bienestar y la seguridad social en México.

En el marco de sus reuniones plenarias las y los diputados y senadores del PAN advirtieron que México vive hoy uno de sus momentos más comprometidos y difíciles, por lo que a días de iniciar LXVI Legislatura, ratificaron su vocación democrática para defender las instituciones que han dado sentido y vida a la República.

Y mantenerse unidos y leales ante cualquier circunstancia para trabajar y lograr el México seguro, próspero y justo que todos anhelamos.

Luego de destacar la conformación de las bancadas panistas en las que habrá hombres y mujeres con gran capacidad y experiencia, el presidente nacional del PAN, Marko Cortés, ratificó el nombramiento de Noemí Luna, como coordinadora del grupo parlamentario en Cámara de Diputados y de Guadalupe Murguía al frente del grupo en el Senado de la República.

Agradeció el trabajo realizado por Jorge Romero y Julen Rementería, a quienes deseó éxito, así como a todas y todos los mexicanos a quienes ofreció que cuentan con los legisladores de Acción Nacional.

En conferencia de prensa, el líder del blanquiazul, anunció que hoy el partido presentará formalmente en la Sala Superior del Tribunal Electoral en la impugnación a la sobrerrepresentación ilegítima que pretende tener Morena, PT y Verde en la Cámara de Diputados.

Asimismo, hizo un respetuoso, pero firme llamado a la Suprema Corte de Justicia de la Nación para revisar el recurso que presentó como presidente del partido para que se revise esta contradicción de criterio.

“Esperemos que la Corte se atreva a resolver de forma rápida e inmediata cómo este asunto amerita. Y finalmente, esperamos que las y los magistrados, que al menos tres de las y los magistrados defiendan la pluralidad del voto de las mexicanas y, en consecuencia, defiendan la República, que es lo que está en juego”, confió.

En su mensaje, la senadora Lupita Murguía, informó que contará con el apoyo de Enrique Vargas del Villar, como vicecoordinador de la bancada y garantizó que el PAN será oposición, pero también opción porque representan las causas del 43 por ciento de la población que votó en contra del oficialismo.



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



29/08/2024

LEGISLATIVO

“Seremos dialogantes, pero no claudicantes, buscaremos que a México le vaya bien, que a todos nos vaya bien. Ofrecemos escuchar, pero demandamos ser escuchados, en este periodo legislativo decimos no a las reformas del Poder Judicial” anticipó.

Por su parte, la coordinadora de los diputados, Noemí Luna, ofreció congruencia para responderles a los electores que los eligieron para defender a México, reaccionar a las iniciativas presidenciales, pero también trabajar con una agenda legislativa propia.

Anunció que contará con el apoyo del diputado Elías Lixa, para esta labor y dijo que serán oposición firme, crítica, pero propositiva y que no se va a doblar “ante los intentos autoritarios de un poder que intenta terminar con el modelo de país que en este momento conocemos”.

<https://lineapolitica.com/noemi-luna-sera-la-coordinadora-en-camara-de-diputados-y-a-guadalupe-murguia-al-frente-del-grupo-parlamentario-en-senado/>